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Suministro de gas natural, un éxito (El Financiero 03/09/14)  S. Meana, M. Ojeda, J. Leyva  Miércoles, 3 de septiembre
de 2014  En su mensaje con motivo del Segundo Informe de Gobierno el Presidente de la República, Enrique Peña
Nieto, destacó el éxito de la estrategia integral de suministro de gas natural y la construcción de dos gasoductos
principales, Los Ramones y el Gasoducto Noroeste.     "Este año se construyen siete grandes proyectos para
transportar gas natural con una longitud de tres mil 100 kilómetros. Destaca el proyecto Los Ramones con una inversión de
dos mil 500 millones de dólares que llevará gas natural desde Tamaulipas hasta la industria de Guanajuato y al resto de
la región centro-occidente", dijo.     "También se desarrollará el Gasoducto Noroeste con mil 781 kilómetros que permitirá
suministrar más gas natural para generar energía eléctrica en los estados de Chihuahua, Sinaloa y Sonora", agregó.     El
mayor proyecto de infraestructura de gas natural, Los Ramones, tiene un avance de 80 por ciento de tubería instalada al
31 de julio de 2014, dado que su inicio de operaciones está previsto para el primero de diciembre de 2014.     SIN
SORPRESAS     A fin de generar certidumbre tributaria, Peña Nieto refrendó su compromiso de no proponer nuevos
impuestos, ni aumentos a los existentes o disminuciones a los beneficios fiscales durante el resto de su administración.    
Dijo estar consciente de que la reforma hacendaria está demandando de los mexicanos un esfuerzo adicional y
reconoció el compromiso y la responsabilidad con que cada mexicano cumple con su parte al contribuir el desarrollo de
México. "La obligación del gobierno de la República es asegurar que los recursos que los mexicanos aportan al Estado
se inviertan con honestidad y transparencia y en más obras y programas que sirvan a la gente".     IMPLEMENTACIÓN
EN PROCESO     Para el sector bancario, los primeros dos años de la administración del presidente Enrique Peña son
positivos, dada la aprobación de las reformas estructurales, aunque su implementación está pendiente.     Carlos Danel,
presidente del Consejo de Administración de Gentera, dijo que "México está en un lugar mucho mejor al que estaba
hace unos años, pero el pendiente es la implementación de las reformas".     Ernesto López Clariond, presidente del
Consejo de Administración de Bancrea, coincidió en que haber logrado el consenso para aprobar las reformas es de los
mayores logros de la administración.
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